

離任される先生から

川崎広幸 副校長

盛岡第四高等学校へ

松本隆が作詞した歌詞に「青春に裁かれる日が来る」という一部分があり、何十年も記憶しています。何いう題名の歌なのかは忘れてしましましたが。歳をとるにつれて、この言葉が重くのしかかってきます。青春時代（もう死語かもしれません）に、いかに勉強したか、いかに鍛えたか、友人に対して誠実であったか… 今、まさに自分は裁かれているのだとつくづく思います。

皆さんの前途が輝かんことを祈っております。

山口晋也 先生

宮古高等学校 通信制 へ

山田高校には4年間という短い間でしたが、教員生活32年間で初めて経験したことが3つありました。一つ目は創立90周年事業です。5月の高総体開会式では体育館ギャラリーに掛けられている横断幕を持ち力強く、堂々と行進している姿と11月の式典で生徒が司会をし、同窓生と一緒に演奏している吹奏楽部や空手道部の演舞を思い出します。二つ目は震災後6年振りの「海の運動会」です。PTA母親委員のご協力でジンギスカンの昼食を提供することが出来ました。三つ目は1年生全員の進級です。高校生活のABC（A：当たり前のことを、B：ぼつとせずに、C：ちゃんとやる）がしっかり出来ていると思います。新2、3年生の皆さんには「山高生活三大目標」の実践継続とプラスワンの取り組みで、今年度以上の成果と一人ひとりの目標を達成することを期待します。“Impossible is possible.”生活・学習環境とも厳しい時代ですが、不可能であったことが可能になっているこの時代に挑戦し続けてください。

伊勢美和 先生

大槌高等学校へ

8年前の新任式で、生徒のみなさんが大きな声で堂々と歌う校歌に感動しました。今年度、校歌の集録の様子を見て、その歌声に当時のことを思い出しました。生徒数は減少しましたが、それを感じさせない素晴らしい歌声でした。みなさんは可能性と大きなパワーがあります。これからも素直な心を持ち、自分を信じて進んで行ってほしいと思います。素直な心がなければ相手の気持ちや考え方を尊重し、共に生きていくことができません。素直な心は、自分自身の成長させるために必要な力となります。また、生きて行く中で必ず何らかの壁に突き当たり、その壁に弾き飛ばされることもあると思います。腐らず、焦らず、迷わず、自分を信じて挑戦する強い意志を持ってください。また会える日を楽しみにしています。

藤澤さやか 先生

盛岡市立高等学校へ

6年間お世話になりました。この校舎のどの場所に行っても、もれなくみなさんとの思い出があり、山田高校は一生忘れることのできない大切な場所となりました。自分の今までを振り返ると、勉強にもバスケットボールにも一番まっすぐに向き合え、感性、知性、体力の土台が育まれたのが高校3年間でした。みなさんにとって、まさに今です。

詩人の八木重吉さんの言葉です。

花はなぜ美しいか。ひとすじの気持ちで咲いているからだ。
限られた時間、縁を大切にして、今この一瞬を一生懸命に生きて下さい。それは、未来の自分を大切にし、自分と関わるたくさんの人を幸せにすることにつながっていくと思うのです。そして、ひたむきに取り組む美しさは、世界を変え、未来を変えていきます。ずっとずっと応援しています。

佐々木佳実 先生

宮古商工高等学校へ

在校生、卒業生のみなさんと過ごした日々、そして山田高校での3年間は私にとってとても楽しく印象深い日々だったと実感しています。授業や部活動、清掃の時間などはみなさんの笑顔や挨拶に元気づけられ、励まされました。素直で明るいみなさんだからこそ、今後も山田高校をさらに盛り上げてくれると思います。そして、自分たちの進路を達成できるように勉強をするクセをつけてください。（私は集中力がなくて苦しんでいます。）必ず学んだことや学ぶ習慣は役に立ちます。人生100年です。どのように過ごすかはみなさん次第です。みなさんの今後の活躍に期待しています。

佐々木南 先生

黒沢尻北高等学校へ

1年という短い間でしたが、お世話になりました。山田高校での1年間は、毎日が充実していて、本当にあつという間でした。みなさんがいつも元気に挨拶をしてくれるのが嬉しかったです。『挨拶は自分から』これから先も、高校を卒業してからも、ずっと大切にして下さい。

この1年間、みなさんにたくさん助けてもらいました。ちょっと頼りすぎてしまっていたかも…？でも、誰かを頼ることは悪いことではなく、むしろ大切なことだと私は思います。しんどいなと思った時は周りを頼って下さい。みなさんが心もからだも健康で、素敵な高校生活を送れますように。

応援しています。1年間、ありがとうございました！

小野寺みち子事務長

黒沢尻工業高等学校へ

山田高校には3年間お世話になりました。

生徒のみなさん、いつも挨拶してくれてありがとうございました。

元気な挨拶で、「今日も一日頑張ろう」と前向きな気持ちになりました。

みなさんの活躍を新聞で見つけるのを楽しみにしています。

これからも山田高校を応援しています。



諸先生方の新任地での

ご活躍をお祈りいたします